

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Romainville, le 28 novembre 2014

INSTALLATION DU CONSEIL DU CINEMA PUBLIC D'EST ENSEMBLE

Pour un cinéma public au service de tous les publics

Après une première réunion de préfiguration en janvier 2014, Gérard Cosme, président de la Communauté d'agglomération Est Ensemble, a installé <u>mardi 25 novembre</u>, au côté de Patrick Sollier, conseiller communautaire délégué à la culture, le Conseil du cinéma public d'Est Ensemble.

Fort des septs cinémas publics du territoire, le Conseil « a pour objectif d'être une instance de réflexion et de débat nous permettant de trouver de nouvelles synergies et de porter un autre regard sur le cinéma public » a rappelé Gérard Cosme en introduction.

Directeurs de salle, professionnels du cinéma, représentants des villes membres de l'Agglomération, associations de cinéphiles ou des spectateurs, Education nationale, missions locales, services jeunesse des Villes... la composition large du conseil devra permettre une réflexion innovante, riche de points de vue variés, à la hauteur des enjeux du territoire.

Plusieurs questions ont d'ores et déjà animé les débats : comment faire venir les publics jeunes ou maintenir une programmation art et essai exigeante dans un paysage cinématographique bousculés par le déploiement des multiplexes ou le développement de l'accès aux films sur le web ? Comment mieux profiter de la richesse culturelle du territoire en favorisant l'interdisciplinarité culturelle ?

Des pistes de réflexion ont émergé, elles seront approfondies à l'occasion des différents groupes de travail qui se réuniront avant la prochaine séance plénière du Conseil en avril 2015.

CONTACT PRESSE

Agnès Léopold, 01 79 64 53 12 communication@est-ensemble.fr